
 

「空き家問題・活用」 ６年生提言発表 １月２３日（火） ランチルーム 

「空き家問題・活用」について６年生が提案発表会を行いました。 

美川の地域課題を、学校と地域が目標・課題を共有し一体となって解決を図る取り組みです。６年生は総

合的な学習の時間を使って、地域課題「空き家問題・活用」について取り組んできました。美川まちづくり協

議会、みかわ未来プロジェクト、美川支所、保護者の皆さんにパソコンを使い堂々とプレゼンテーションをし

てくれました。金沢大学の篠田先生から４つのグループ一つ一つに講評があり、よく考えられた内容、プレゼ

ンの仕方の素晴らしさに感激をしていました。美川小学校目指す児童像「かしこく」の内の「相手意識をもっ

て自分の考えを表現できる子に」に繋がることと期待しています。 

〈４グループの活用方法提案〉 

・空き家を使ってカフェを作ろう  ・学習に集中できる場所が欲しい！ 

・北陸保護動物愛護カフェ     ・空き家で「休憩所を作りたい」 

「空き家問題・活用」の取り組みの様子が、３月 2日（土）石川テレビで放送されました。 

 

地域とかかわる機会 

ふるさとを知り学ぶ機会 

６年生を送る会 ～感謝の一番星～ が開催されました。 

 ２月１６日（金）に６年生を送る会～感謝の一番星～が行われました。今まで学校を支えてくれた６年生に感謝

の気持ちを表すとともに、美川っ子見守り隊、おはようボランティアの方への感謝を伝える会として案内状が届

きました。参加した美川っ子見守り隊・斉藤隊長、おはようボランティア・高畠代表からのメッセージを届けます。 

〈美川っ子見守り隊 斉藤 貞明〉 

 六年生の皆さん卒業おめでとう。六年間よく頑張ったネ。我々見守り隊のジィちゃん、バッちゃんは毎日みんな

が安心して学校生活を送れる様、町角に立って見守って来ました。そして、君たちから明るい笑顔と元気な挨拶

をもらい勇気づけられました。本当にありがとう。 

 四月からはいよいよ中学生です。蝶屋・湊からのお友達と早く仲良くなって、楽しい学校生活を送ってくださ

い。これからも我々見守り隊はみんなを見守っていきます。頑張ってください。 

〈おはようボランティア 高畠 紀代美〉 

 六年生を送る会にお招きいただき、皆さんから温かいお礼の言葉をありがとうございます。おばさん達も、あ

なた達から「おはよう」の元気な挨拶と素敵な笑顔を 

もらっています。ありがとう。 

 六年生の皆さん、中学生になられても「あいさつ」と 

「笑顔」を忘れないでください。「あいさつ」は、人の心 

をあたたかく笑顔にしてくれます。 

 在校生の皆さん、これからも「おはようボランティア」 

のおばさん達をよろしくお願いします。 


